

## **Editorial**

### **Hacia una Universidad con Compromiso Social**

La Universidad CES, cumpliendo su misión de formar seres humanos íntegros desde sus inicios, ha incluido dentro de sus programas académicos; el área de formación personal. Esta incluye el desarrollo de programas sociales y comunitarios, donde el estudiante se desplaza a municipios, veredas, fundaciones sin ánimo de lucro, barrios marginales; donde entra en contacto con población vulnerable, que no tiene acceso a servicios de salud y vive en condiciones de extrema pobreza.

Gracias al apoyo de instituciones, como el Ejército Nacional, Susalud, Movistar, Colgate, entre otras la universidad realiza a lo largo del año campañas de promoción y prevención, proyectos de mejoramiento integral y atención en salud gratuita en algunas de estas poblaciones. El principal objetivo de estas actividades es contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de estas personas, construyendo conjuntamente una cultura de la salud, mediante procesos educativos y de sensibilización que lleven a cambios de comportamiento, hábitos y prácticas que puedan llegar a ser favorables para la misma.

Otro de los objetivos importantes de estas jornadas, es permitir al estudiante una interacción directa con el individuo, la familia y la comunidad, que le permita conocer la realidad social del país y desarrollar actitudes de compromiso y liderazgo frente a ésta.

Vivimos en un país donde las desigualdades sociales son cada vez mayores, donde vemos cómo familias enteras deben soportar las consecuencias de un conflicto que los obliga a abandonar sus hogares, trabajos y todo lo que alguna vez construyeron para someterse al rigor de una sociedad que no solo, no los acoge, si no que los ignora. Se hace cada vez más necesario por lo tanto, concientizar a nuestros futuros profesionales de esta realidad de la cual deben ser partícipes activos para ayudar a construir soluciones, aportando sus capacidades, conocimientos y su esfuerzo.

Al ser profesionales de la salud tenemos en nuestras manos la capacidad de sanar, de controlar una enfermedad y esto hace que nuestro compromiso sea aun mayor. Por esto, es nuestra prioridad como Universidad que los profesionales entiendan y asuman este compromiso y que éste se vea reflejado cada día en su que hacer profesional; donde ese conocimiento adquirido en tantos años de formación, sea ejercido no solo con calidad científica, sino también con humanidad y respeto por el otro.

**MÓNICA REINA ALZATE  
COORDINADORA ACADÉMICA  
CLÍNICA CES SABANETA**